

向陽台小だより

冬休み号

令和2年12月24日

富田林市立向陽台小学校

おやこ はな
親子でたくさん話しましょう

こうちょう こむら かつとし
校長 古村 勝俊

きょう がっこう がつき しゅうぎょうしき お
今日、学校は2学期の終業式を終えることができました。あたたかいご支援、ご協力を
いただいた保護者・地域の皆さま、子どもの見守りにお力添えをいただいた皆さまに、
こころ かんしゃもう あ
心より感謝申し上げます。

なつ あき ふゆ きせつ がつき こ せいちょう
夏から秋、そして冬へと3つの季節をまたいだこの2学期は、子どもたちの成長をた
くさん感じました。うんどうかい じきゅうそう ぎょうじ さいご がんば
運動会や持久走などの行事では、最後まであきらめないで頑張る
すがた もくひょう も どりよく つづ すがた ひび じゆぎょう
姿や目標を持って努力し続けるひたむきな姿がみられました。日々の授業では、「そ
ういうことかー」、「わかった!」というつぶやき、そして真剣な学びの表情など、心に
のこ ばめん
残る場面がたくさんありました。

こ とも な
子どもにとってうれしいことばかりではありません。友だちとけんかをして泣いたり、
せんせい しか て あ はっぴょう まちが は
先生に叱られたりしたこともありました。手を挙げて発表したけど、間違えて恥ずかし
くおも せいちょう たいせつ けいけん
く思ったりしたこともありました。そういうことも成長には大切な経験です。みんなふく
め、こどもどうしがふれあい、まな あ おお せいちょう がつき おも
て、子どもどうしがふれあい、学び合い、大きく成長した2学期だったと思います。

あす ふゆやす はい くりすます しやうがつ こ たの
明日から冬休みに入ります。クリスマスやお正月など、子どもたちにとって楽しい
ぎょうじ つづ いっぽう せいかつりずむ みだ かね おも
行事が続きます。一方で、生活リズムの乱れやお金のやりとりなど、思いもかけない
とらぶる まきこ りすく たか きかん じけん じこま
トラブルに巻き込まれるリスクも高まる期間です。事件や事故に巻き込まれないよう、
がっこう いか てん しどう うち はなし
学校では、とくに以下の点を指導しています。お家でもぜひお話してあげてください。

・出かけるときは、お家の人に「だれと」「どこへ」「何をしに」「何時ごろ帰る」を伝える。

・お金のむだづかいや貸し借り、もらったりあげたりしない。

・けいたい電話やスマートフォン、ゲーム機などは、時間や場所を決めるなどお家の人との
やくそく まも つか
約束を守って使う。

・交通のきまりを守り、事故にあわないように気をつける。

※「冬休みのくらし」の内容も
かくにんねが
ご確認ください。

こ 子どもたちが健康で安全な冬休みを過ごせますよう、よろしく願いいたします。

ことし のこ
今年も残すところあとわずかとなりました。ねんまつ ねんし かぞく す じかん
年末・年始にはご家族で過ごされる時間
がおおなるかと思ひます。お子さんにも、かぞく いちいん おおそうじ てつだ
家族の一員として大掃除などの手伝いや
たいけんかつどう
体験活動もさせながら、ぜひおやこ はな
親子でたくさん話していただければと思います。

かぞく とし むか
ご家族でよいお年をお迎えください。